



# ちゃれんじ！！2月号

令和7年2月3日 粉河保育園 ゆい組担任

寒さが厳しくなってきましたが、子どもたちは寒さに負けず戸外で元気いっぱい体を動かしてあそんでいます！「先生見て！息が白いよ！」と不思議そうに教えてくれます。私たちは吐息が白くなると余計に寒さを感じますが、子どもたちは寒さよりも不思議さが勝つみたいです(^)今年度も残すところ2カ月を切りました。子どもたちと過ごす1日1日をますます大切に過ごしていきたいと思います♪



## 1月の子どもの様子

### コマ回し

始めは上手く回せなかった子どもたちでしたが、少しずつコツを掴めるようになってきました。みんなで「コマコマ回れ～♪」と歌いながら、コマ回しを楽しんでいます(\*^^\*)



### 凧あげ

ビニール袋に絵を描いて凧を作りました。腕を後ろに伸ばして思い切り走ると凧がふわ～っと浮かびます♪楽しかったようで、何往復もして走り回っていました(\*^^\*)



4歳児への進級に向けて、子ども達は身の回りのことはもちろん、お友だちや保育者が困っていたらすぐに気付いてお手伝いをしてくれる等、優しい姿が見られます(\*^^\*)また苦手な食べ物も頑張ってお食べたり、苦手な活動にも挑戦してみたり…子どもたちの日々の成長に驚かされます!(^^)! そんな子どもたちの頑張りを、お家でもいっぱい褒めてあげてくださいね♪

### \*魔法の言葉\*

4歳児進級を前に、ゆい組では「ありがとう」や「ごめんなさい」をきちんと言葉にできるように、声掛けや援助を行っています。ここ最近は、友だち同士での関りの中で、「〇〇君ありがとう」や「〇〇してごめんね」と伝える姿も見られます。「ありがとう」や「ごめんなさい」はお友だちとの心を繋ぐ、『魔法の言葉』です。自然と言葉にできるように、お家でも親子で意識して行なってみて下さいね！



### 2月うまれののお友だち

3名のお友だちが、  
4歳になります。